

1日 自分自身の内に、完全な堅固さ、完全な平和をつくり出した人は、自分自身の内に、光と永遠の光と引きよせる。

2日 一つの感情を支配克服した人は、多くの感情を征服する。多くの感情を征服した人は、一者征服する。

3日 許すことによって怒りを鎮めよ。謙遜によつて虚栄心を征服せよ。正直さと率直さによつて欺まんを征服せよ。満足によつて貪欲を征服せよ。

4日 我々は法則に従つて生きなければならぬ。我々は原因をつくり出している。もし我々が自分にやつてきたそれらの結果に対し、正しい対処をすれば、その原因のもたらした条件は変化してなくなる。

5日 あなたに聖なる正義への道をつくり、あなたの自身を永遠の光の国への準備をするのは、あなた自らの内においてである。

6日 我々がそれ无力を与えない限り、あなたの上に力を振るいかなる悪魔も、いかなる自然力も存在しない。

7日 ある面は真であり、ある面は偽である書物を読むことは、何が善であり、何が悪であるかを知る識別能力の訓練の機会をあなたに与える。

8日 我々が自分自身の内に完全な調和状態をつくればつづくほど、我々の内に白生命の木(善生命の木)が反映する。

9日 我々は聖の意志と自己の意志とを識別しなければならない。そして、自己の意志ではなく神の意志がなされる様にと意志し、祈ねばならない。

10日 何らかの意識的活動がない限りは、いかなる力もいかなる種類の問題も実在しない。

11日 聖なる靈の力は、いかなる病氣も治すことができる。

12日 我々の多くは、自分自身を聖から分離し、離れたものとして考えている。

13日 神聖はいたるところにいるが、我々が神の現前を悟った時にのみ、あなたの内に神がいることを知る。

14日 最後まで耐え忍ぶ人は救われる。

15日 永久存在性を持たないものは、実在ではない。

16日 我々がこの世界に自己を通してもたどり光が輝大であればあるほどこの世界における聖の表現がより偉大となる。

17日 偉大なる法則の一つは、静止し変なものは一つもない。いつことで、すべてのものは常にどちらかの方向に動いている。

18日 人間の完表面現状から、人間を限定している唯一のものは人間そのものである。

19日 聖なる智恵の到達点に達するために我々の想意支配といふことが、絶対的基本的な必須要件である。

20日 調和と善と美との概念によって柔軟化された心は、磁石の様にその人々に、同様の調和と善と美を引き寄せる。

21日 真の師は自分の弟子たちに対して、たとえどもいつもとも真理の徳徳に従つてことを望んでいた。

22日 キリストの弟子になるために要求される一つは、各人がそれまで持っていた全人観念だけではない。

23日 真理を探求する全ての人は、その人生のあらゆる瞬間にあらゆる行動において靈の法則を適用し、強い信念と知とを持つ人は必要な時にのみ話す。有意義なことのみを話す。

24日 25日 26日 27日 28日 29日 30日

20日 調和と善と美との概念によって柔軟化された心は、磁石の様にその人々に、同様の調和と善と美を引き寄せる。

21日 真の師は自分の弟子たちに対して、たとえどもいつもとも真理の徳徳に従つてことを望んでいた。

22日 キリストの弟子になるために要求される一つは、各人がそれまで持っていた全人観念だけではない。

23日 真理を探求する全ての人は、その人生のあらゆる瞬間にあらゆる行動において靈の法則を適用し、強い信念と知とを持つ人は必要な時にのみ話す。有意義なことのみを話す。

24日 25日 26日 27日 28日 29日 30日

靈的真理の語 9月

9月

毎月掲載します靈的真理の語は、世界教師からの靈的調和実現の語として活用して下さい。

善意新聞 主幹 別所 憲隆

意見が飛び交う輪読会

地域清掃活動で広がる美化意識

毎年夏、中学校・高校の生徒約1~80名が地域の清掃活動を行った。午後1時半、暑い日約1時安駅方面の川や道路、花見の季節は気分もひ



玉串川の中や周辺を、中学生は校舎から最も寄りの近鉄高安駅までの道や川の周辺を担当した。この奉仕活動は、同校創立以来繰り返され、今年で27回目となる。



7月22日、金光八尾中学・高等学校(本庄忠彦校長)の生徒約1~80名が地域の清掃活動を行った。午後1時半、暑い日約1時安駅方面の川や道路、花見の季節は気分もひ

玉串川の中や周辺を、中学生は校舎から最も寄りの近鉄高安駅までの道や川の周辺を担当した。この奉仕活動は、同校創立以来繰り返され、今年で27回目となる。

7月22日、金光八尾中学・高等学校(本庄忠彦校長)の生徒約1~80名が地域の清掃活動を行った。午後1時半、暑い日約1時安駅方面の川や道路、花見の季節は気分もひ

玉串川の中や周辺を、中学生は校舎から最も寄りの近鉄高安駅までの道や川の周辺を担当した。この奉仕活動は、

